



26 DE JULIO  
Victoria de ideas

ISSN 0864-1269 / Año XLIV  
20 centavos / Edición 1515

# La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA / www.lademajagua.cu



## Histórica y democrática sesión de la Asamblea Nacional



Por primera vez, en la historia de la Asamblea Nacional, hemos sesionado con una parte de los miembros de nuestro Parlamento actuando a distancia, dijo Miguel Díaz-Canel Bermúdez, presidente de la República de Cuba, al clausurar el V período ordinario de la IX Legislatura.

Diputados granmenses asistieron a las tres jornadas de trabajo del magno evento, efectuadas del 26 al 28 de este mes, por videoconferencia, en las que se discutió una amplia agenda y aprobaron cuatro importantes leyes, cumpliendo con estrictas medidas higiénico-sanitarias en el enfrentamiento a la Covid-19.

Resultó un hecho sobresaliente la toma de posesión de sus cargos y juramentación como diputados de Francisco Alexis Escribano Cruz, actual gobernador de la provincia, y Marisol Sánchez Alonso, presidenta del consejo popular de Las Delicias, en Jiguaní.

Escribano Cruz, en declaraciones a la prensa, dijo que es un altísimo honor integrar el Parlamento cubano y agradeció a los electores, en particular a los delegados de la Asamblea municipal de Cauto Cristo, la confianza depositada, en las circunstancias que vive el país, y poder compartir el combate en defensa de la Revolución, como nos ha convocado el Presidente de la República.

Al intervenir, desde el salón de reuniones del Comité provincial del Partido en Bayamo, el doctor Anibal Ernesto Ramos Socarrás, diputado por Yara, se refirió a las experiencias en Granma, que a pesar de transitar por un escenario favorable frente al nuevo coronavirus, añadió: "No ha sido obra casual".

Resaltó la labor cohesionada de las estructuras de dirección, política y gubernamental, integración de las organizaciones de masas y participación disciplinada de la población, las que hicieron posible el resultado.

El también rector de la Universidad de Ciencias Médicas de Granma reconoció el papel de los jóvenes que cumplieron con las pesquisas, encontrán-



dolos por parajes del llano y la montaña, donde menos se podía imaginar, con profesionalidad y actitud altruista.

Subrayó que la estabilidad en el territorio ha permitido ayudar no solo a otros países, sino a otras provincias, con apoyo de profesionales de la Salud y reiteró la disposición de hacerlo otra vez si fuera necesario.

Ramos Socarrás llamó a no confiarse, porque la nueva normalidad es retadora y desafiante, al decir del Presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, y manifestó la seguridad de que el pueblo de Cuba vencerá.

Asimismo, los diputados, Mayor de las Fuerzas Armadas Revolucionarias y delegado de circunscripción en Rosa La Bayamesa, Yodarnis Santos Martínez e Iris Niubis Villa Muñoz, presidenta de la cooperativa de producción agropecuaria Primer Soviet de América, emitieron sus opiniones acerca de la trascendencia de estos encuentros virtuales por lo que significan en su preparación para el intercambio con los electores y ratificaron la capacidad de respuesta de esta nación con un bloqueo económico, comercial y financiero por el Gobierno de los Estados Unidos.

JUAN FARRELL VILLA  
Foto LUIS CARLOS PALACIOS LEYVA

### ANTE EL BLOQUEO Y LA PANDEMIA

## Unidad, trabajo y confianza en la Revolución

La primera manera de enfrentar las acciones de los enemigos de la Revolución es haciendo cada uno lo que le corresponde, afirmó Federico Hernández Hernández, primer secretario del Partido en Granma.

El también integrante del Comité Central de la organización, en reunión, este jueves, con directores de entidades provinciales, destacó que cada cual debe hacer el máximo posible con lo que tiene, y evitar expresiones de abandono y chapucería.

Asimismo, llamó a enfrentar todos los días lo mal hecho y a estar atentos contra quienes pretenden confundir y desanimar a nuestro pueblo, con cam-

pañas de mentiras y manipulaciones acerca de la Revolución y sus dirigentes, por diversas vías.

Es imprescindible -insistió el máximo dirigente político del territorio- que cada cuadro sostenga estrechos vínculos con sus trabajadores, a fin de mantenerlos informados y responder oportunamente a sus inquietudes.

Hernández Hernández reflexionó acerca de la complejidad de la situación del país, como consecuencia de la pandemia de la Covid-19, que paralizó la economía y obligó a gastos considerables en pro de la vida de los ciudadanos.

Junto a esa realidad, añadió, Cuba afronta un recrudecimiento colosal del bloqueo de los Estados Unidos, que incluye persecución a sus relaciones comerciales y financieras, obstáculos a la compra de combustibles y otros recursos.

Como expresó Alejandro Gil Fernández, viceprimer ministro y titular de Economía y Planificación, en la más reciente sesión de la Asamblea Nacional del Poder Popular, los daños por el bloqueo superan por primera vez en la historia los cinco mil millones de dólares en un año.

Ante tal escenario, es preciso continuar la búsqueda y aplicación de so-

luciones en todos los sectores, incrementar la producción de alimentos, lograr encadenamientos productivos, especialmente de la Agricultura con la industria, y elevar las exportaciones, entre otras prioridades para salir adelante, señaló.

Hernández Hernández puso como ejemplo de cuánto se puede hacer, un reciente encuentro provincial entre agricultores y representantes de la Industria Alimentaria, del que emergieron numerosas iniciativas para producir más para el pueblo.

EUGENIO PÉREZ ALMARALES